

## Skischaukel Kappl & See: Familienspaß und Freeride-Abenteurer

**Die Skigebiete Kappl und See im Paznaun sind ideale Winterziele für Skifahrer und Snowboarder, die eine familiäre Atmosphäre und abwechslungsreiche Pisten suchen. Beide Orte bieten eine perfekte Mischung aus familienfreundlichen Angeboten und herausfordernden Abfahrten für erfahrene Skifahrer. Mit modernen Liftanlagen, Schneesicherheit und speziellen Freeride-Bereichen sind Kappl und See wahre Geheimtipps in Tirol.**

Kappl und See bilden gemeinsam die vielseitige Skischaukel Kappl & See, die zwei Skigebiete in einem vereint. Mit einem gemeinsamen Skipass haben Wintersportler Zugang zu insgesamt 84 Pistenkilometern, die sich über leichte und anspruchsvolle Hänge erstrecken. Durch die Nord- und Südhänge bietet die Skischaukel durchgehend Sonne und garantiert perfekt präparierte Pisten – ideale Bedingungen für Genussskifahrer und Familien. 20 Liftanlagen ermöglichen es, schnell und bequem die Abfahrten zu erreichen, und eine Busverbindung sorgt für die problemlose Verknüpfung der beiden Gebiete, sodass Besucher das Beste aus beiden Welten genießen können.

Für Abwechslung im Skialltag sorgen in beiden Skigebieten die je sechs Kilometer langen Rodelbahnen, die teilweise wöchentlich auch abends geöffnet haben. Für Ruhe und Entspannung wählt man einen der sechs Winterwanderwegen, die sich in den Skigebieten befinden.

### Skigebiet Kappl: Vielseitigkeit für Familien und Freerider

Das Skigebiet Kappl erstreckt sich über 42 bestens präparierte Pistenkilometer und bietet eine breite Auswahl an Abfahrten für jedes Können. Familien mit Kindern finden hier sanfte Pisten für Anfänger, während erfahrene Skifahrer und Snowboarder steilere und längere Abfahrten genießen können. Die Höhenlage von 1.180 bis 2.690 Metern garantiert Schneesicherheit über die gesamte Saison hinweg.

Ein besonderes Highlight für Familien ist das Sunny Mountain Erlebnispark, der speziell auf die Bedürfnisse von Kindern ausgerichtet ist. Hier können die Kleinsten unter professioneller Betreuung ihre ersten Skiversuche unternehmen. Das Maskottchen "Flaxi" sorgt für zusätzlichen Spaß, und es gibt zahlreiche kindgerechte Attraktionen wie Förderbänder, Spielplätze und einen Kinder-Skilift.

Für abenteuerlustige Wintersportler bietet Kappl, in der Szene auch bekannt als „Kaplaska“, fantastische Möglichkeiten zum Freeriden. Abseits der präparierten Pisten können Freerider auf den tief verschneiten und bis zu 60° steilen Hängen die unberührte Natur genießen. Die Region bietet verschiedene Freeride-Routen von der 2.690 Meter hohen Quellspitze und dem Hausberg. Kappl legt dabei großen Wert auf Sicherheit: Es gibt spezielle Freeride-Zonen und Informationen zur aktuellen Lawinensituation, sodass Freerider optimal vorbereitet in die unberührten Gebiete starten können.

Im Jänner werden die Tiefsneehänge von Kappl jährlich zum Austragungsort der Open Faces und der Freeride Junior World Championships.

### **Skigebiet See: Familienskigebiet mit Abwechslung**

Das Skigebiet See ist besonders für Familien mit Kindern geeignet, die ein übersichtliches und gut organisiertes Skigebiet suchen. Mit 42,5 Pistenkilometern bietet See eine ideale Größe für Familien, um das Skifahren zu genießen, ohne überlaufen zu sein. Die Pisten sind vielfältig und bieten sowohl Anfängern als auch fortgeschrittenen Skifahrern genügend Abwechslung.

See ist bekannt für seine breiten, leicht zu befahrenden Pisten, die insbesondere für Kinder und Skianfänger ideal sind. Die modernen Liftanlagen gewährleisten einen komfortablen Transport zu den verschiedenen Abfahrten, und es gibt einen speziellen Übungshang sowie Skischulen, die Anfängerkurse und Kinderskikurse mit dem Maskottchen „Seebi“ anbieten. Neben den sanften Abfahrten für Familien bietet See auch anspruchsvollere Pisten für fortgeschrittene Skifahrer. Zudem gibt es mehrere Möglichkeiten, abseits der Pisten zu fahren, um den Powder auf den Freeride-Strecken zu genießen.

### **Umfassende Services für einen sorgenfreien Skitag**

Die Skischaukel Kappl & See bietet nicht nur erstklassige Pisten, sondern auch umfangreiche Serviceangebote für einen entspannten Skitag. In beiden Skigebieten stehen gut ausgestattete Skischulen bereit, die sowohl für Kinder als auch für Erwachsene maßgeschneiderte Kurse anbieten. Wer keine eigene Skiausrüstung mitbringt, profitiert vom Skiverleih, der modernstes Material für Ski, Snowboard und Freeride bereitstellt. Darüber hinaus bieten die Skigebiete praktische Skidepots, in denen die Ausrüstung sicher und komfortabel verstaut werden kann. Zusätzlich steht den Gästen ein kostenloses Skibus-Service zur Verfügung, der regelmäßig zwischen Orten im Paznaun verkehrt.

Weitere Informationen unter

[Skischaukel Kappl & See in Tirol](#) | [Kappl](#) und [Skifahren und Snowboarden im Skigebiet See](#) | [See](#).

4672 Zeichen mit Leerzeichen

Bilder-Download: [Images Paznaun – Ischgl](#)

Alle Texte sowie Bilder gibt es unter [Presse | Region Paznaun – Ischgl](#) zum kostenlosen Download.

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl

## **Kappl & See Ski Area: family fun and freeride adventures**

***The Kappl and See ski resorts in Paznaun are ideal winter destinations for skiers and snowboarders looking for a family atmosphere and varied pistes. Both resorts offer a perfect mix of family-friendly options and challenging runs for experienced skiers. With modern lifts, guaranteed snow and special freeride areas, Kappl and See are real insider tips in Tyrol.***

*Kappl and See together form the versatile Kappl & See Ski Area, which combines two ski areas in one. With a joint ski pass, winter sports enthusiasts have access to a total of 84 kilometres of pistes, which extend over easy and challenging slopes. Thanks to the north and south-facing slopes, the ski circuit offers continuous sunshine and guarantees perfectly groomed pistes – ideal conditions for leisure skiers and families. 20 lifts make it possible to reach the slopes quickly and easily, and a bus connection ensures that the two areas are easily linked so that visitors can enjoy the best of both worlds.*

*The six-kilometre-long toboggan runs in both ski areas, some of which are also open in the evenings every week, provide variety in everyday skiing. For peace and relaxation, choose one of the six winter hiking trails located in the ski areas.*

### **Kappl ski area: versatility for families and freeriders**

*The Kappl ski area extends over 42 kilometres of perfectly groomed pistes and offers a wide selection of slopes for all abilities. Families with children will find gentle slopes for beginners, while experienced skiers and snowboarders can enjoy steeper and longer runs. The altitude of 1,180 to 2,690 metres guarantees snow throughout the season.*

*A special highlight for families is the Sunny Mountain Adventure Park, which is specially designed to meet the needs of children. Here, the little ones can make their first attempts at skiing under professional supervision. The mascot "Flaxi" provides additional fun, and there are numerous child-friendly attractions such as conveyor belts, playgrounds and a children's ski lift.*

*For adventurous winter sports enthusiasts, Kappl, also known in the scene as "Kapplaska", offers fantastic freeriding opportunities. Away from the groomed pistes, freeriders can enjoy unspoilt nature on the snow-covered slopes, which are up to 60° steep. The region offers various freeride routes from the 2,690 metre-high Quellspitze and the local mountain. Kappl attaches great importance to safety: there are special freeride zones and information on the current avalanche situation so that freeriders can set off into the unspoilt areas optimally prepared.*

*In January, the deep snow slopes of Kappl become the annual venue for the Open Faces and the Freeride Junior World Championships.*

**See ski area: family ski area with variety**

*The See ski area is particularly suitable for families with children who are looking for a clearly laid out and well-organised ski area. With 42.5 kilometres of slopes, See offers an ideal size for families to enjoy skiing without being overcrowded. The pistes are varied and offer enough variety for both beginners and advanced skiers.*

*See is known for its wide, easy-to-ski slopes, which are ideal for children and beginners in particular. The modern lift facilities ensure comfortable transport to the various slopes, and there is a special practice slope as well as ski schools that offer beginners' courses and children's ski lessons with the mascot "Seebi". In addition to the gentle slopes for families, See also offers more challenging slopes for advanced skiers. There are also several off-piste options to enjoy the powder on the freeride routes.*

**Comprehensive services for a carefree day of skiing**

*The Kappl & See Ski Area not only offers first-class pistes, but also a comprehensive range of services for a relaxing day's skiing. Well-equipped ski schools are available in both ski areas, offering customised courses for both children and adults. Those who don't bring their own ski equipment can benefit from ski hire, which provides state-of-the-art equipment for skiing, snowboarding and freeriding. The ski resorts also offer practical ski depots where equipment can be stored safely and conveniently. There is also a free ski bus service available to guests, which runs regularly between resorts in Paznaun.*

Further information at

[Kappl & See Ski Area in Tyrol](#) | [Kappl und Skiing and snowboarding at See ski resort](#) | [See](#).

4306 characters with spaces

Image download: [Images Paznaun – Ischgl](#)

All texts and pictures are available at [Press](#) | [Region Paznaun – Ischgl](#) for free download.

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl